

水遊びが楽しい季節だ。しかし、今夏は新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、水泳の授業を取りやめる学校や、営業を中止するプール施設が少なくない。代わって注目さ

れるのが自宅用のビニールプール。幼い子どもにとって水遊びは、水の危険を体で覚える意味でも重要だ。安全に注意しながら楽しみたい。

(長田真由美)



カラフルなビニールプールが並ぶ売り場＝名古屋市西区のイオングループの店舗

カラフルなビニールプールが並ぶ名古屋市西区のイオングループの店舗

自宅でプール

水のリスク 学ぶ機会に

「学校での水泳の授業は二倍以上っている。

「学校での水泳の授業は二倍以上っている。

「学校での水泳の授業は二倍以上っている。

あおむけで浮く練習

水遊びに使えるおもちゃの作り方を児童センター「とだがわこどもランド」(名古屋市港区)のスタッフに教えてもらつた。

0～1歳児には「ガチャガチャカプセル」という言葉がある。ガチャガチャのカプセルに、フィギュアなど好きなものを入れてふたをする。沈めると底に開いた穴から水が入り、じょうろのようにして遊べる。振るとマラカスのよ

び名で知られるおもちゃのカプセルに、フィギュアなど好きなものを入れてふたをする。沈めると底に開いた穴から水が入り、じょうろのようにして遊べる。振るとマラカスのよ

うに音がするのも楽しい。

幼児向けには「バルーンボート」。風船にストローを差し込み、継ぎ目を粘着テープで巻く。それを箸などで側面に穴を開けた発泡スチロール製のトレーに差したら完成だ。風船を膨らませ水に浮かべると、空気の力で前に進む。

小学生なら「消える絵」=右図=がお薦め。紙にリンゴを油性ペンで描き、チャック付きポリ袋へ。その袋にリンゴの芯を描いて沈めると…。水に漬かっている部分は紙に描いた絵が消え、袋に描いた芯だけが浮かび上がる。水と空気の光の屈折率の違いを利用した現象だが、親子で理由を考えても面白い。



「ガチャガチャカプセル」と「バルーンボート」

